

Lange müsst ihr nicht
mehr warten!

Babaji



LICHTWELT
VERLAG

16.10.2020

→ Live-Botschaft der 111. Lichtlesung

DIE MENSCHEN STÄRKEN

Inhalt

Lange müsst ihr nicht mehr warten! <i>Babaji</i>	5
111. Lichtlesung & Buchpräsentation <i>Video & Themenübersicht</i>	13
Der Autor	20
Publikationen Jahn J Kassl	21

»Eine kollektive Schuld – für den Zustand des Planeten, für die Unmenschlichkeit zwischen den Völkern und für die Härte und Kälte, die von vielen Menschen ausgeht – gibt es nicht. Was existiert, ist die individuelle Verantwortung. «

BABAJI

Lange müsst ihr nicht mehr warten!

BABAJI

→ 111. Lichtlesung & Buchpräsentation, ab 1:40:00 Minuten

Wandel in der letzten Phase

Bewegende Tage stehen bevor, die Welt verändert ihr Gesicht und die Menschheit wird verwandelt, so, als hätte man sie ausgetauscht.

Heute könnt ihr euch kaum vorstellen, wie schnell, wie radikal und wie umfassend der Wandel in seiner letzten Phase vor sich gehen wird. Heute habt ihr keine Ahnung davon, wie die Verwerfungen und Umbrüche ganz plötzlich eintreten und in einem einzigen Moment der Gnade Gottes die große Plage, die die Menschheit seit Äonen drangsaliert, von dieser Welt nimmt.

Dunkle, lichtarme und kalt-geborene Wesenheiten dominierten diese Welt, sie bestimmten die Geschicke der Menschheit, ohne dass die Menschheit dafür die Einwilligung erteilte. Verträge, die mit wenigen geschlossen wurden, verlieren daher jetzt ihre Gültigkeit und die Menschheit wird in die Freiheit entlassen.

Keine kollektive Schuld

Eine kollektive Schuld – für den Zustand des Planeten, für die Unmenschlichkeit zwischen den Völkern und für die Härte und Kälte, die von vielen Menschen ausgeht – gibt es nicht. Was existiert, ist die individuelle Verantwortung.

Wer aus seinem Leben mit ganzer Kraft und in vollkommener Hingabe ein lichtiges Ereignis macht, wer allen Umständen widersteht, wer in tiefster Finsternis ein Licht bleibt, der wird am Ende zum Himmel auffahren und bereit sein, vor Gott hinzutreten. Viele haben ihre Aufgaben erfüllt, viele haben dem Menschsein Ehre gemacht und viele sind auf dem Pfad des Lichts geblieben.

Das in einer Zeit, in der dieser Pfad kaum zu finden war, in einer Zeit, in der alles unternommen wurde, um die Menschen vom Erinnern fern- und von Gott abzuhalten. Die Fürsten der Finsternis, die Herrscher über die Tore der Zeit, haben die ganze Menschheit glauben lassen, sie befände sich in einem ewigen Kreislauf von Schuld und Sühne. Ich sage euch:

Der Tag, an dem mit einem Wink Gottes all das gelöst ist, ist nahe. Wer seine Schuld mit Mitgefühl und Vergebung ausgleicht, der wird heimkehren zu Gott.

Niemand, der sich vollends Gott hingibt, muss weitere Leben auf dieser Zeitlinie abspulen.

Das Ende der dunklen Fürsten

Die dunklen Fürsten wissen, dass ihr Ende gekommen ist, dass sie sich auf dieser Erde nicht länger ausbreiten dürfen, und sie wissen, dass sie die Menschheit nicht länger als Energiequellen missbrauchen dürfen. Die dunklen Fürsten sind aufbruchsbereit und sie verlassen diese Welt.

Was bleibt, sind Menschen, die von den dunklen Fürsten instrumentalisiert wurden und die mit allen Mitteln das dunkle Spiel weiterspielen wollen – und das erlebt ihr heute auf der Erde: Kriege, Hass und Uneinigkeit, Missbrauch auf allen Ebenen und ein politisches Totalversagen der Eliten.

Die Umpolung

Einst lichte Menschen wurden umgepolt und sie dienen heute dunklen Interessen – es sind die eigenen Interessen, die sie heute verfolgen.

Denn auch wenn die dunklen Fürsten die Erde verlassen, die Menschen an den höchsten Stellen im Staat, in der Kirche und in der Gesellschaft kommen jetzt selbst auf den Geschmack, sich die Welt untertan zu machen. So scheint sich nichts zu ändern und alles droht schlimmer – anstatt besser – zu werden. Ich sage euch: Das ist das letzte Gefecht.

Die letzte Illusion dieser Machtelite besteht darin, dass sie glaubt, sich alles erlauben zu können, und dass ihr der Lauf der Dinge von selbst in die Hand spielt.

Eine Hybris macht sich breit und die Unfähigkeit, zu erkennen, wann der Bogen überspannt ist und wann er bricht. Es ist die Zeit, in der sich alles klärt und in der abscheuliche Dinge an die Oberfläche gelangen.

Der Weckruf

Das ist der Weckruf für die Schläfer, das ist die Chance zum Erwachen für die, die heute in den guten Menschen das Böse und in den bösen Menschen nur Gutes sehen.

Die meisten Menschen haben ihren inneren Kompass verloren und ihre Unterscheidungskraft eingebüßt.

LICHT ist DUNKEL und DUNKEL ist LICHT.

Ereignisse, die einen klaren Blick auf das, was wirklich geschieht, ermöglichen, müssen folgen, damit die Menschen wacher und achtsamer werden können.

Die für den Zusammenbruch des Systems erforderliche Zahl an Erwahten haben wir bald erreicht. Danach kommen die Umbrüche in einer Geschwindigkeit, die heute noch unvorstellbar ist für viele Menschen.

Sorgt euch nicht, habt keine Furcht! Was ihr jetzt wahrnehmt, sind die letzten Ausläufer eines sich auflösenden Systems, in dem sich wenige bereichert haben, doch in dem die meisten Menschen gefangen waren.

Die Verträge mit den dunklen Fürsten laufen aus und werden nicht verlängert.

Das dunkle Treiben auf der Erde, das ihr jetzt wahrnehmen könnt, ist auf die entmenschlichte Elite, die den dunklen Fürsten bisher unterstellt war, zurückzuführen, nicht aber auf die Dunklen selbst.

Innerhalb von Tagen

Was entartete Menschen ihren Mitmenschen antun können, hat eine neue Qualität. Es wird zum Äußersten kommen und für eine kurze Zeit wird Chaos herrschen. Danach wird Stille einkehren und eine neue Menschheit wird entstehen.

Innerhalb von Tagen wird sich die alte Zeit auflösen und es werden die Wunden der Zeit in den Menschenherzen heilen.

Die Vereinigung von Himmel und Erde, von INNERIRDISCH und OBERIRDISCH markiert den Tag der wahren Einheit des Menschengeschlechts.

An diesem Tag wird der lange Friede ausgerufen.

Die Generationen nach euch werden diesen Tag ehren, die Einheit der Menschen achten und den Frieden auf der Neuen Erde bewahren.

Lange habt ihr euch danach gesehnt und lange müsst ihr nicht mehr darauf warten.

Ich bin mit euch – an allen Tagen.

Ich bin mit dir – in jedem Augenblick.

BABAJI

→ *Sicher durch den Sturm (pdf) – MEISTER ST. GERMAIN*

<http://www.lichtweltverlag.at>

© Das Copyright dieser Texte liegt bei Jahn J Kassl. Es ist ausdrücklich erlaubt, diese Texte, als Ganzes und ungekürzt ohne weitere Nachfragen in jeder Form zu vervielfältigen.

Ein Zitieren ohne Hinweis auf den kompletten Text ist nicht zulässig. Jede kommerzielle Nutzung dieser Seiten ist untersagt und bedarf der ausdrücklichen Genehmigung des Autors.

Alle »Nachrichten aus dem Sein« finden Sie unter:

<https://lichtweltverlag.at/blog/>

